

令和5年1月10日(火) 袖ケ浦市立中川幼稚園 発行責任者 鴇田 道雄 編集責任者 森 紀代美

新年明けましておめでとうございます 今年もよろしくお願いいたします

2023年がスタートし、幼稚園に元気な子ども達の声が戻ってきました。コマ回しを頑張ったことや、お餅をたくさん食べたことなどを楽しそうに話してくれました。

早いもので、幼稚園生活も残り約3ヶ月です。出来るようになったことや楽しかったことなどが 一つでも多くなり、自信を持って卒園できるようにしていきたいと思います。

●おねがい●

- ・1、2月も、制服に着替えず降園します。制服は、必要ありません。制服の着替えを再開する時には、また改めてお知らせします。
- ・子ども達が、こまや縄跳びを家で練習したい!と、持ち帰ることがあります。園でも練習をするので、再度持たせてください。
- ・カイロは持ってこないでください。衣服で調節をお願いします。
- ・爪は切ってありますか?引っ掛けて爪を痛めたり、友達を傷つけてしまったりしてしまうことがあります。毎週爪の確認をお願いします。
- ・引き続き、毎日の健康観察、マスク着用をお願いします。家族の体調不良や、いつもと様子が 違う場合などは、無理せずお休みしていただき、受診をお願いします。園で体調不良(発熱、 鼻水、咳など)が見られた場合、電話連絡をしてお迎えに来ていただきます。



これからの保育

★正月遊びや伝承遊び

こま回し、かるた、羽子板、あやとり、、、 日本の伝統に触れながら楽しみます♪

★チャレンジ

こま回しチャレンジカードに挑戦!まずは紐を巻くところからスタートして、最後は友達 や先生と対決!**こまマスターに、俺はなる!!**を目標に頑張ります。

★ドッジボール

12月までは、クラス内での対決や、好きな遊びで2クラスが交ざっての対決を楽しみました。1月からは、クラス対抗戦に挑戦!どちらのクラスが強いかな?



